



La Semaine Fédérale FFCT avait lieu cette année à MORTAGNE AU PERCHE du 30 juillet au 6 août. Le Perche, bien connu des cyclos de "PARIS-BREST-PARIS" n'est sans doute pas une région que nous aurions choisi pour des vacances. Et pourtant on y a passé une très belle semaine dont nous garderons un bon souvenir. Pas de pluie, des gens très sympas, des circuits bien fléchés, de belles routes en forêts. Des points d'accueil supers. Une organisation sans faille. Notre seul point noir, c'étaient les côtes, (et il y en avait) pas facile d'apprécier une descente quand on voit déjà les cyclos qui remontent en face. Nous roulions sur les circuits 1 ou 2, donc nous n'avons pas rencontré Gérard (Veillon) qui roulait sur les grands. On s'est quand même retrouvé au pot du CODEP auquel les cyclos des Côtes d'Armor étaient invités.

Geneviève Goacolou

Voilà quelques photos de notre semaine



















